

▪ Jardín Botánico

- Se ha solicitado reiteradamente la cobertura de la plaza de Conservador que sigue vacante desde el 3 de diciembre de 2019 esta plaza es imprescindible para el correcto desarrollo de las actividades de docencia, investigación, transferencia del conocimiento, internacionalización del jardín.
- Se ha desarrollado un convenio con la Fundación Pública Andaluza el Legado Andalusi para colaborar en la exposición "Jardines Patrimonio y Ensueño", buscando y aportando plantas ornamentales para incluir en la exposición que luego se integrarán en las colecciones del Jardín
- En el marco de la colaboración con el legado Andalusi han publicado varios artículos sobre flora ornamental y jardines en el libro "Jardines Patrimonio y Ensueño".
- Se han iniciado los trámites para dotar de infraestructura el invernadero asociado al jardín situado en la Facultad de Farmacia
- Se ha abordado una renovación del sistema de riego automatizado.
- Se ha realizado una poda de mantenimiento y estructural en los árboles del Jardín para prevenir algunas situaciones de riesgo.
- En el programa de intercambio científico, *Index seminum*, a través de la red internacional de jardines botánicos, se ha difundido nuestra oferta de más de 50 plantas, en su mayoría de especies autóctonas de Sierra Nevada y se han completado numerosas peticiones de entidades de todo el mundo.
- Se ha continuado con el proceso de renovación de los setos del jardín para mejorar su estética.
- Se ha renovado el pavimento de las avenidas principales del jardín botánico.
- Se ha realizado una rocalla de exposición en el Jardín Botánico y se han comenzado a mostrar especies autóctonas de geófitos.
- Se han realizado varias visitas de grupos de escolares y universitarios, guiadas por el personal del jardín, se ha continuado la colaboración con las actividades divulgativas organizadas.
- Hemos participado como docentes en el Máster de Agroecología, Soberanía Alimentaria, Ecología Urbana y Cooperación al Desarrollo Rural.